

Martes 22 de junio del 2010

OURENSE

Volver

CRÓNICA

La pastora que hacía juguetes de madera para sus hijos

La ganadera de Viana Nieves Fernández recibe hoy en Madrid un premio al Mérito Agrario de manos de la ministra Espinosa

Ruth Nóvoa | Ourense/La Voz. | 22/6/2010

Érase una vez una mujer que decidió hacerse cargo de las ovejas de su abuela y convertir su pueblo, Quintela de Pando, una pequeña de aldea de Viana, en el centro del mundo. Érase una vez una pastora que mientras cuidaba a los animales en el monte tallaba trozos de madera para hacer juguetes a sus hijos. Érase una vez una ganadera que, con el tiempo,



transformó el rebaño familiar en una explotación de medio millar de cabezas y su maña con la navaja en una casa-museo. Esa mujer, esa pastora, esa ganadera es Nieves Fernández Vidueira que hoy participará en Madrid en el acto de entrega de las condecoraciones del Mérito Agrario, Pesquero y Alimentario. Allí recogerá, probablemente de manos de la ministra de Medio Ambiente y Medio Rural, la también ourensana Elena Espinosa, la Encomienda de Número al Mérito Agrario. Y es que méritos, precisamente, no le faltan a alguien que ha sabido -y que ha querido- conciliar la vida personal, profesional, familiar y social en un rincón que ella misma define como el lugar más hermoso del mundo.

Siendo muy joven, en 1978, puso rumbo a Madrid para buscar trabajo. En la capital regentó un local de hostelería con su marido hasta que decidió volver a casa y plantearse una nueva vida, con mucha ilusión y un puñado de ovejas. Ahora el matrimonio, con la